
核心提示

鹤壁市四季青集团董事长李东顺接受记者采访时表示， 在即将举

办的春季住宅产业文化节上， 他们会把集团开发的商业地产作为主打

项目隆重推出。“近年来，市民们很关注住宅地产，这跟购房政策和我市

的现状有关， 之前住宅地产一直是很好的投资项目， 可以说是稳赚不

赔。 但我市至今还没有出现大型的、综合的商业地产，这说明我市的商

业地产还处于不饱和状态，有很大的发展潜力和很好的发展前景。 ”李

东顺说，一个城市就应该是一个商业体，城市要聚集人气，商业就一定

要繁荣。 商业发展得好了，不仅可以拉动地方经济、扩大内需、刺激消

费，还可以吸引周边地市的人来这里消费，提升城市魅力。

“让市民认识进而了解商业地产需要一个过程，毕竟在此之前商业

地产没有住宅地产有吸引力。 尤其是近几年， 我市的住宅地产发展迅

猛，商业地产却一直处在低迷状态。 不少人觉得鹤壁新区人少，经济不

繁荣，且商业地产是长线投资，做起来比较难。 但真正有投资眼光的人

都会清楚地认识到商业地产的无限发展潜力。 商业地产在某种意义上

能拉动商业发展，带动整个产业链的发展，促进经济繁荣，这一点是住

宅地产无法比拟的。 ”李东顺说，在此次春季住宅产业文化节上，他们将

推出四季青集团的商业地产， 不仅要让大家了解四季青集团的商业地

产项目，也要让大家了解鹤壁整体商业地产的发展潜力，更让大家知道

商业地产的未来方兴未艾。 同时，李东顺表示，他衷心地希望社会各界

都来关注鹤壁商业地产的发展。

“将于 4 月 2 8 日至 5 月 1 日在新区新世纪广场举行的

春季住宅产业文化节，对我们企业来说，是一个与客户沟通、

展示企业文化的好机会。 在此次文化节上，我们将通过多项

优惠措施回报社会各界一直以来对四季青集团的支持和信

任。”3 月 2 1 日，鹤壁市四季青集团董事长李东顺接受记者采

访时说。

“住宅也是一种建筑艺术、建筑文化，它的价值都体现在产品中。 就

我市目前的状况来说，市场上房源比较多，大家购房相对趋于理性，购

房前，消费者都会先对开发企业进行综合评估，之后才会放心地掏钱。

而这次春季住宅产业文化节， 就在开发商和购房者之间搭建了一个很

好的沟通桥梁， 消费者可以通过活动更好地了解房地产企业的发展理

念和发展特点，企业可以通过活动更好地展示自己。 ”李东顺说，四季青

集团近两年来一直致力于民生工程建设， 走在鹤壁市民生服务行业的

前列。 在这次春季住宅产业文化节上，他们会把集团的发展理念和产品

项目更全面地展示给购房者，让更多人了解四季青。

“四季青农贸物流园整体属于商业地产项目，总开发面积约 16 万

平方米，可以同时容纳蔬菜、水果、粮油、调料、水产、海鲜、肉类、花卉等

上千个品种，设有农药残留检验检测、电子结算、电子商务、信息管理、

电子监控、加工冷藏、物流配送、人力资源培训、商务接待九大中心，是鹤

壁市目前唯一的现代化大型农贸物流基地， 不仅能满足本市农产品供给

需求，部分农副产品已辐射到晋、冀、鲁等周边省区。 我们准备打造豫北

地区规模最大、经营模式最先进的物流园区，用现代化的交易方式和交

易手段来提高传统商业的科技含量。 ”李东顺说，四季青集团在鹤壁市委、

市政府的正确领导和大力支持下，积极推进城市“菜篮子”工程，努力构建

“绿色农副产品供应链”，通过“公司 +基地 + 合作组织”的模式，建设蔬

菜、瓜果、畜禽、水产养殖四大基地，进一步提高农产品附加值和农民收

入，促进农业种植和养殖结构调整和地方经济发展，最终实现“立足豫

北、辐射中原、面向全国，打造一流农产品物流信息港”的奋斗目标。

商业地产方兴未艾，鹤壁有很大的发展潜力和很好的发展前景

消费者通过文化节了解企业，企业通过文化节展示自身

3 月 2 9 日， 记者从淇滨区城市南部

建设办公室了解到，目前，“9 + 1 ”重点项

目建筑楼前的步行景观带、会展广场、淇

水乐园的绿化工作已全面展开。 图为 2 9

日上午工人在景观大厦附近植树。

晨报记者 赵玮 摄

像即将开幕的春季住宅产业文化节

这样有影响力的活动，我们房地产企业非

常乐于参加。 我希望此次春季住宅产业文

化节取得良好的社会效应，预祝春季住宅

产业文化节顺利举办，圆满成功！

———鹤壁市四季青集团董事长李东顺
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本地新闻·综合

晨报讯（记者 李鹏）为了乘客清明节期间出

行方便，从 4 月 2 日到 4 月 5 日，鹤壁火车站增开

3趟临客，同时火车票预售期调整为 11天。 这是 3

月 30日记者从鹤壁火车站获得的消息。

鹤壁火车站客运主任张武进介绍， 清明节期

间增开的 3 趟列车是：L8005 次安阳至郑州，8:53

从安阳始发， 在鹤壁停靠时间为 9:23~9:25，11:39

到郑州。 L8006次郑州至安阳，12:00从郑州始发，

在鹤壁停靠时间为 14:47~14:58，15:27 到安阳。

K1179 次北京西到郑州， 在鹤壁停靠时间为 14:

19~14:30，16:12到达郑州。 除了增开车次外，鹤壁

火车站对火车票预售期也进行了调整， 由原来的

10天改为 11天，直达动车可提前 21天订票。

30日上午，记者在鹤壁火车站售票窗口看到，

前来买票的人不少，其中长途旅客较多。 鹤壁火车

站工作人员提醒市民，清明节前后，可能会迎来旅

客外出高峰， 有出行计划的市民要准确掌握列车

始发信息以及预售日期，尽量提前买票。

晨报讯（记者 徐舒帆）3 月 30 日，数字鹤壁

综合服务中心奠基仪式在新区兴鹤大街与淇滨大

道交叉口东侧的原市建行院内举行。 数字鹤壁综

合服务中心项目占地 34.5亩， 是我市又一大型公

共服务建筑。

据了解，数字鹤壁综合服务中心占地 34.5 亩，

新建建筑面积 25000 平方米，地下面积近 5000 平

方米，主要建筑功能为行政服务中心、城市数字信

息管理、档案信息管理和综合办公。

其中，建筑一层、二层服务大厅将为全市人民

提供高效、快捷、全面的现代行政服务。 数字鹤壁

信息中心将应用现代多维地理信息系统（GI S 和

GPS 系统）作为平台，建立城市规划建设和管理系

统，城市能耗监控、环境监控系统、城市安全管理

和应急指挥系统、 人力和自然资源管理系统以及

经济服务、 社会服务系统互联兼容相互支持的子

系统群， 从而实现城市高效便捷和城市管理精细

化指挥系统，并建成智能中枢。

同时， 建设现代化的城市文书档案和城市建

设档案收集、保管和应用服务中心，由此彻底解决

我市档案管理库房拥挤、设备落后的局面。 而综合

办公功能将进一步完善政府行政管理、信息发布、

中小型会议等综合办公服务功能。

数字鹤壁综合服务中心由市住房与城乡建设

局承担建设，按照我市城市风貌规划设计要求，利

用现代欧式建筑优秀元素和符号， 结合环境因素

设计，整体设计风格端庄大方。

今天白天多云，偏

南风 2 级到 3 级， 温度

6℃到 22℃。 夜里到明

天阴有小雨。

连日来我市艳阳高

照、春意融融，不过这样

的晴好天气不会持续太

久， 明天我市将迎来一

次小雨天气过程， 并伴

有 4 级到 5 级的偏北

风， 气温较前期明显下

降。

小雨天气之后，气

温会迅速上升， 我市将

继续晴好天气， 并迎来

清明小假期。 初绿染遍

鹤城， 郊外的桃花也含

苞待放， 有出游计划的

市民可提前准备。

我市今天各气象指

数：

紫外线指数：三级，

辐射强度中等， 外出时

戴好太阳帽，擦防晒霜

晾晒指数：四级，以

晴天为主，最佳晾晒

感冒指数：一级，一

般不会感冒

人体舒适度： 早晚

六，感觉较冷；中午四，

感觉适中

晨练指数：一级，气

象条件很好， 非常适宜

外出晨练

空气质量：二级，良

更多天气资讯，请

拨打 12121。

数字鹤壁综合服务中心昨奠基

晨报讯（记者 张小娜）“我今天上午到兴鹤

大街联通营业厅办业务， 到中午才发现钱包不见

了。我回去找，没想到捡到我钱包的好心员工已经

去我家找我了。 ”30日下午，市民冯新芳拨打本报

热线反映。

据冯新芳讲，30日上午 9时许，她到兴鹤大街

联通营业厅办业务， 办完业务后在大厅的椅子上

坐着休息了一会儿，之后便回单位上班了。中午 12

时左右，冯新芳发现钱包不见了，她急坏了，因为

钱包里不仅有现金，还有一些卡和证件，她仔细回

想了一下，当天只在兴鹤大街联通营业厅休息过，

她急忙到该营业厅寻找。 营业厅一位工作人员见

冯新芳在找东西，便上前询问。冯新芳说她是来找

钱包的，并描述了失物的具体特征，该工作人员听

后告诉冯新芳， 她的钱包被该公司工作人员晋路

捡到了， 晋路等了一会儿没见到失主， 怕失主着

急，就打开钱包看了身份证，已经按照身份证上的

家庭住址去找失主了。

现场的工作人员电话联系了晋路，说失主已经

到营业厅了，晋路马上赶回来把钱包还给冯新芳。

好心人捡钱包 追上门找失主

春季住宅产业文化节为企业和购房者搭建沟通的桥梁

———访鹤壁市四季青集团董事长李东顺

□晨报记者 陈海寅∕文 王磊∕图

清明假期鹤壁火车站增开 3 趟临客

火车票预售期调整为 11 天，直达动车可提前 21 天订票


